



Niega Monreal vínculos con abogado de El Mayo

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- El coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, afirmó que todo el escándalo del abogado de El Mayo Zambada, Juan Pablo Penilla, y su presunto vínculo con Morena, es una campaña negra para afectar a su partido.

“Doy mi palabra, créanme, no tenemos ninguna relación ni con él ni con nadie que tenga presunción o vínculos de comisión de delitos. No, Morena en la **Cámara de Diputados**, no tenemos nada que ver con nadie que cometa delitos”, sostuvo el también presidente de la Junta de Coordinación Política.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19822?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19822&authkey=!AA_deA7YstLSpYA&ithint=video&e=vrWqBz